
Ich habe rund 15 Bücher bei zwei verschiedenen Verlagen herausgebracht und dann parallel dazu einen
kleinen Verlag gegründet, bei dem ich Bücher von mir selbst herausbringe, weil es entweder für einen der
beiden Verlage nicht so lukrativ ist oder weil ich bestimmte Vorstellungen verwirklichen möchte und diese
nicht unbedingt mit Verlegern oder Verlagslektoren verwässern lassen will.
Aber weitaus die meisten meiner Bücher wurden über die beiden anderen Verlage verkauft

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wer von den Autoren schenkt den armen Verlag eigentlich sein Geld

Geschrieben am 17.01.2017 von wabe
im Deutschen Schriftstellerforum
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